

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Landkreis Aurich hat ersten Corona-Grenzwert überschritten**

Beigetragen von JNN am 14. Okt 2020 - 17:18 Uhr

Die Zahl der aktuellen Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist erneut gestiegen und erreicht mit 82 einen neuen Höchststand. Insgesamt wurden 20 neue Fälle gemeldet, acht Personen gelten nunmehr als genesen. Damit ergibt sich eine 7-Tages-Inzidenz von 35,175. Der Landkreis Aurich erlässt deshalb heute eine Allgemeinverfügung nach Vorgaben des Landes Niedersachsen, in der die Überschreitung des Grenzwertes von 35 festgestellt wird.

Die Überschreitung hat zur Folge, dass private Zusammenkünfte in geschlossenen Räumlichkeiten sowie auch unter freiem Himmel auf privatem Gelände auf maximal 25 Personen begrenzt werden. Weiterhin werden Zusammenkünfte unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen in öffentlich zugänglichen Bereichen (z. B. gastronomischen Betrieben) von 100 Personen auf maximal 50 Personen herabgesetzt. Die aktuelle Fassung der Niedersächsischen Verordnung vom 9. Oktober finden Sie unter folgendem Link: <https://www.niedersachsen.de/Coronavirus/vorschriften-der-landesregierung-185856.html>

Hintergründe zu den neuen Fällen: Bei einem/einer Schüler\*in der 9. Klasse des Gymnasium Ulricianum Aurich gab es einen positiven Nachweis. Alle Mitschüler\*innen der betroffenen Klasse wurden als K1-Kontakte eingestuft und befinden sich Quarantäne. Die Lehrkräfte wurden alle als K2-Kontakte eingestuft. Außerdem gibt es positive Nachweise bei einem/einer Schüler\*in der Grundschule Sandhorst und einem/einer Schüler\*in des 10. Jahrgangs der IGS Aurich-Egels. Die Kontaktnachverfolgung läuft und es kann keine abschließende Aussage über mögliche Kontaktpersonen und deren Einordnung getroffen werden. Weitere Neuinfektionen sind mehrheitlich auf private Zusammenkünfte zurückzuführen.

Die aktuellen Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 27  
Gemeinde Baltrum 0  
Samtgemeinde Brookmerland 4  
Gemeinde Dornum 0  
Gemeinde Großefehn 1  
Gemeinde Großheide 3  
Samtgemeinde Hage 5  
Gemeinde Hinte 0  
Gemeinde Ihlow 6  
Gemeinde Juist 0  
Gemeinde Krummhörn 1  
Stadt Norden 22  
Stadt Norderney 0  
Gemeinde Südbrookmerland 9  
Stadt Wiesmoor 2  
Auswärtige 2

Insgesamt gab es im Landkreis bislang 327 positive Nachweise von Covid-19. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 236 Personen gelten inzwischen als genesen. 735 Personen befinden sich im Moment in häuslicher Quarantäne.

Derzeit ist die Entwicklung der Infektionszahlen im Nachbarlandkreis Wittmund überschaubar. Es gibt allerdings einen neuen Fall in Wittmund, so dass man nun sechs aktuell infizierte Fälle hat. 28 Personen befinden sich in Quarantäne.

In der kreisfreien Stadt Emden gibt es seit Beginn der Pandemie insgesamt 52 bestätigte Corona-Infektionen. Davon sind 47 genesen und aktuell 5 Menschen aktiv erkrankt. In häuslicher Quarantäne befinden sich 112 Personen.

Im Landkreis Leer werden aktuell 72 infizierte Fälle gezählt. Die meisten davon in der Stadt Leer (39), gefolgt von den Gemeinden Moormerland (12) und Rhaderfehn (8). 694 Personen befinden sich in Quarantäne, drei Personen in stationärer Behandlung.

TEXTE/ZAHLEN: LANDKREIS AURICH/NICOLAI NEUMAYER/ LANDKREISE WITTMUND UND LEER/STADT EMDEN

**Article pictures**

